



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第21号

令和4年10月20日
校長 山本 信子 発行

真庭支部学童陸上記録会開催！



10月15日（土）落合中学校を会場に、真庭支部学童陸上記録会が開催されました。真庭市と新庄村の5・6年生400人以上が集まり、100メートル走や60メートルハードル走、走り幅跳び等に出場しました。檜邑小学校の5・6年生3名も保護者の方に送迎をお願いし、参加しました。始めは人数の多さにも驚き、緊張している様子でしたが、いざ競技場所に立って、名前を呼ばれると、ぴんと手を挙げ丁寧にお辞儀をし、堂々と競技に臨んでいました。その姿は、とてもかっこよく、檜邑小学校高学年として、誇らしく感じました。七愛さんは、100メートル走と走り幅跳び、恵太さんと大和さんは100メートル走にチャレンジしました。

競技を終えた3人の表情は、やり遂げた達成感や安堵感を感じるすがすがしい笑顔で、本当に素敵でした。放課後練習を続けたり、休み時間に運動場でしっかり体を動かしたりしている努力の成果です。頑張った3人に大拍手！さらに、七愛さんは、今回の記録会100メートル女子で8番目に速い記録16秒4でした。おめでとう！

10月17日（月）の給食の時間、3人の頑張りを報告し、みんなで拍手をして健闘をたたえました。5・6年生保護者の皆様、送迎や応援、準備等、大変ありがとうございました。お世話になりました。



保護者の方と記念にパチリ！

余野小の児童と記念にパチリ！



昨日はグランドゴルフ、今日は芋掘り、明日は遠足、来週月曜日は蕎麦の収穫体験・・・

毎日エキサイティング！子どもも大人も楽しんでいます。保護者の皆様には、服装や持ち物の準備等お世話になっています。明日はお弁当もよろしくお祈りします。来週月曜日の準備は、ウサギメールでお知らせした通り、芋掘りと同じです。また、地域の方のご協力にも感謝です。今日持ち帰るサツマイモは、福島こず恵様の畑で掘らせていただきました。大塚農園様よりブドウの差し入れもあって、学校に帰って、おいしくいただきました。ありがとうございます。



蕎麦の花





檜邑ギャラリー閉幕 ～大勢の方の来校に 心から感謝！～



9月に開催していた檜邑ギャラリーには、計40名の方に来校いただき、子どもたちの作品を観ていただきました。感想やご意見等、お声も多く寄せてくださり、子どもたちや教職員で共有しました。また、子どもたちが学習で使うアンケートにもご協力くださり、大変嬉しかったです。ありがとうございました。今回、ご記入くださった檜邑地区や檜邑小学校のよいところや好きなところ、自慢できるところのカードは、職員室前の廊下に掲示しています。来校された際、ぜひご覧ください。

【檜邑ギャラリー感想】



- 女の子のアイロンビーズがどれも丁寧に綺麗にできていてよかった。これからも火傷等に気をつけて作ってほしいです。それに扇風機の後ろからの絵が、僕にはその方向からは描かないと思い、発想の違いに良い意味で驚かされました。
- 子どもたちがとても楽しく学校で過ごしている様子が作品や写真によく表されていました。みんなとても上手で感動しました。
- 子どもたちそれぞれの個性の出た作品を見られて楽しかったです。丁寧に指導してくださっているのを感じました。写真も見られて良かったです。
- 子どもが大きくなったため、かわいい成長過程での作品を見せていただき、温かくなりました。ありがとうございます。
- 楽しく拝見しました。さらさら発表会でも拝見したいです。
- 生徒数が少ない分、多様な取組をされていて、生徒の心と体は、檜邑と共に成長していくと思います。これからもいろいろなことに挑戦していく学校にしていってほしいと思います。
- 子どもたちの頑張り、先生方の丁寧なご指導が伝わってきて、心温まるひとときでした。かしむら学、さらに進化していますね。
- 子どもたちの作品がとてもいきいきして見ていると元気をもらえました。
- 学年をまたいで似たようなことをするという経験は、きっと子どもさんたちが社会に出ても役立つ貴重な経験になると思います。
- 子どもたちがそれぞれ工夫して良い作品を見せてもらいました。写真も思い出多い写真だと思います。
- 手の込んだ展示で、とても感動しました。全部が温かみのある本当にすてきな作品でした。写真も楽しいことがよく伝わってきました。
- どの作品も大変個性的で良い感じでした。時々このような機会があれば楽しみです。久しぶりに小学校に来ました。

～ 続きは次号で ～